

Veröffentlicht auf [www.leineblitz.de](http://www.leineblitz.de) am Montag, 23.10.23 um 09:01 Uhr:

## Hemmingen: Hemmingen's erste legale Graffitiwand steht in Arnum

Ferienworkshop mit Street-Art-Künstlern und Kindern in Arnum

**ARNUM.** In einem drei-Tages-Workshop haben acht Kinder der 7. Klasse der KGS Hemmingen gemeinsam mit Graffitikünstler Marlon Reitze die Rückseite der Sporthalle an der Wäldchenschule in Arnum bearbeitet: nachdem der Haftgrund aufgetragen und getrocknet war, kamen die Spraydosen zum Einsatz.

"Am ersten Tag muss man die Kinder erst mal wieder zur Kreativität ermutigen. Wenn Sie diese Hürde überwunden haben, läuft's", erläuterte Marlon und freute sich über die fast fertig gestellte Wand. Das Besondere an dieser Wand ist, dass sie als Staffelei für andere Künstler dient. Sie ist die erste offizielle und legale Graffitiwand in Hemmingen. Hier kann nun gesprayed werden, ohne dass sich jemand daran stört. Niemand muss sich verstecken oder illegal schmierern.



Eine goldene Regel gibt es jedoch: besondere Kunstwerke übersprüht beziehungsweise "crossed" man nicht. Auch an der Vorderseite der Halle, am Durchgang zum Schulhof entsteht etwas Großes: hier ist Graffitikünstler Jonas Wömpner auf einem Hubsteiger in drei Metern Höhe unterwegs und zaubert ein wahres Kunstwerk auf die Backsteine der Sporthalle.

Ein bunter Vogel soll durch das Bild fliegen, ein prächtiger Baum und der Schriftzug "Wäldchenschule Arnum" sollen die Wand zieren, wenn Jonas seine Arbeit beendet hat: "Das ist ein Rotmilan. Bei der Besichtigung der Halle, habe ich so einen hier lang fliegen sehen und so kam mir die Idee", führte Jonas auf Nachfrage aus und Bürgermeister Jan Dingeldey ergänzte: "Davon gibt es hier viele, das Motiv passt sehr gut hier her." Er begrüße diese zwei Projekte und freue sich über die Verschönerung der Hallen-Stirnseite ebenso, wie über die neu geschaffene und erste legale Graffitiwand auf der Rückseite am Parkplatz Hundepfuhlsweg.

von [Redaktion LeineBlitz](#)